

## Ehe- und Familientrainer gesendet

Foto: Bistum Mainz/Alexander Matschak



**Rodgau-Weiskirchen** (mbn). Bei einem Gottesdienst im Schönstattzentrum Weiskirchen hat Bischof Peter Kohlgraf neun Ehepaare als „Ehe- und Familientrainer“ gesendet. Sie haben eine zweijährige Ausbildung der „Akademie für Ehe und Familie“ absolviert, die von der Schönstatt-Familienbewegung im Bistum getragen wird. „Es ist gut, dass es in unserer Kirche Menschen gibt, die von der Suche nach Gott erfüllt sind“, sagte Kohlgraf zu den Paaren. „Ich danke Ihnen, dass Sie dieser Suche in Ihrer Ehe Raum geben und wünsche Ihnen, dass es Ihnen weiterhin gelingt.“ Geleitet wird die Akademie von den Eheleuten Maria-Theresia Brantzen und Professor Hubertus Brantzen.